
Madame, Monsieur le commissaire enquêteur,

Habitant d'hombieres depuis 17 ans, j'y ai acheté ma maison car j'aimais les paysages à 
perte de vue, les couchers de soleil et le territoire beauceron dans sa globalité.

Je m'inquiète de plus en plus pour la valeur de mon bien immobilier qui ne cesse de 
décroître au fur et à mesure que les éoliennes, elles, gagnent en nombre.

De plus, celles déjà présentes, nous impactent  visuellement mais aussi en terme de bruit.
La nuit, nous les entendons avec la même intensité que s'il y avait une radio allumée 
dehors, dans les champs.

Quel est l'impact sur la santé des gens mitoyens à ces parcs éoliens ?

Enfin , qu'en est il de la recommandation de l'OMS de ne pas encercler les habitations 
ainsi?

C'est pour toutes ces raisons que j'espère que ce nouveau projet ne verra pas le jour.
Si ce genre de projet devait prendre forme, aurions-nous une réduction sur nos coûts 
d'électricité en dédommagement de tous les désagréments?


